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Änderungsantrag  AN/BV0047/2021/03 
     
Für die öffentliche Sitzung 
 

Beratungsfolge Abstimmungsergebnis Datum 

Stadtverordnetenversammlung  15.06.2021 

 
 
 
Einreicher:  Fraktion B90/Die Grünen 

 
 
Betreff: Änderungsantrag zur BV0047/2021 - Barrierefreiheit / Inklusion 
 
 
Änderungsantrag:  
 
Die Anlage 1 zur BV 0047/2021 wird wie folgt geändert: 

1. Auf Seite 14 wird im Kapitel 3.4.1 Qualitative Bedarfsbewertung und -ermittlung,  

Unterkapitel „Barrierefreiheit / Inklusion auf Spielplätzen“ der zweite Absatz wie folgt geändert: 

„Sofern im Zuge der nachfolgenden qualitativen Bewertung der vorhandenen Spielangebote 
Defizite festgestellt werden, werden diese auf erforderliche Anpassungsmaßnahmen an die 
DIN geprüft. Die Beseitigung erfolgt entsprechend finanzieller und personeller Kapazitäten, 
aber spätestens können diese  beispielsweise im Zuge von ohnehin anstehenden Erneuerungen 
von Spielgeräten. beseitigt werden. Eine sofortige und umfassende Beseitigung von Defiziten bzw. 
Anpassungsmasnahmen an die DIN ist wiederum nicht erforderlich und daruber hinaus weder 
finanziell und personell leistbar. Insofern handelt es sich hier um einen sukzessiv 
durchzufuhrenden Anpassungsprozess.“   
 
2. Auf Seite 72 wird der Absatz unter dem Kasten des Leitsatzes 4 wie folgt geändert: 

Es werden die nach Prüfung erforderlichen Anpassungsmaßnahmen an die DIN, entsprechend 
finanzieller und personeller Kapazitäten vorgenommen, spätestens aber im Zuge ohnehin 
anstehender Erneuerungen, Neugestaltung oder Errichtung. 
Werden Maßnahmen auf bestehenden Spielplätzen (z.B. im Zuge des Austauschs von 
Spielgeräten) durchgeführt oder Spielplätze in Gänze neugestaltet oder errichtet, ist zu prüfen, ob 
in diesem Zuge im Sinne der Definition im Abschnitt 3.4.1 Maßnahmen zur Verbesserung der 
barrierefreien Zugänglichkeit oder der Erweiterung des Angebotes an inklusiven Spielangeboten 
vorgenommen werden können. 
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Begründung:  
 
Erforderliche Anpassungsmaßnahmen im Bereich Barrierefreiheit / Inklusion sollten entsprechend 
der finanziellen und personellen Kapazitäten geprüft werden, so dass eine Umsetzung 
schnellstmöglich erfolgt. 
 
 
Finanzielle Auswirkungen             ja   nein 
 
 
 
 
Hennigsdorf, 11.06.2021 
 
 
 
 

gez. P. Röthke-Habeck 
Vorsitzende 

der Fraktion B90/Die Grünen 
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